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В этом выпуске: 

 

Горячая линия! 
 

Каждые понедельник и 

 четверг 

Общественная  

Приемная 

 

ПО ВОПРОСАМ  
МЕСТНОГО  

УПРАВЛЕНИЯ И  
САМОУПРАВЛЕНИЯ 

 

С 14.00 до 18.00 
 

Мы готовы выслушать 
Ваше мнение 

 

Тел. 8(0162) 22-06-03 

Брест, ул. 17 Сентября, 
22-24 
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ДОСТУП 

К МУХАВЦУ 

 

В ПАМЯТЬ О 

ЖЕРТВАХ 

РАЗРАБОТАТЬ 

СТРАТЕГИЮ 

ДЛЯ БРЕСТА 

НАРОДНЫЙ  

РЕФЕРЕНДУМ 

Жители Бреста высказывают обеспоко-
енность отсутствием права доступа к при-
брежной полосе р. Мухавец на территории 
арендованной Белорусско-германским 
предприятием «Санта Импэкс Брест». По 
данному поводу активистами кампании 
«Говори правду!» направлено коллективное 
обращение в местные исполнительные и 
контрольные органы. 

В обращении указывается, что данный уча-
сток расположен в г. Бресте напротив ул. Моло-
дежная. Участок полностью огражден с двух 
сторон забором. Доступ к прибрежной полосе р. 
Мухавец на его территории закрыт. 

«Мы считаем, что сложившаяся ситуация 
противоречит ст. 77 Водного кодекса Республи-
ки Беларусь в соответствии с которой запреща-
ется «ограждение земельных участков на рас-
стоянии менее пяти метров по горизонтали 
от уреза воды, за исключением земельных 
участков, предоставленных для строительства 
и обслуживания водозаборных сооружений, 
объектов внутреннего водного транспорта, 
энергетики, рыбоводных хозяйств, рекреацион-
ного и лечебно-оздоровительного назначения и 
иных объектов, эксплуатация которых непо-
средственно связана с использованием водных 

объектов», - комментирует ситуацию Игорь 
Масловский. 

По словам Масловского, если подобная 
практика продолжится, то скоро свободного 
места не будет на наших реках и озерах. 

«Санта» - успешное предприятие, но перед 
законом должны быть все равны. Поэтому мы 
просим дать правовую оценку деятельности 
должностных лиц, приять меры по возвраще-
нию участка р. Мухавец в общедоступное поль-
зование жителями и гостями города Бреста», - 
добавил Масловский. 

ВУЛЬКА ЗА ПОРЯДОК 
Жители микрорайона Вулька в г. Бресте 

просят власти навести порядок возле мага-
зина, торгующего дешевыми плодово-
ягодными винами. 

По просьбе жителей микрорайона Вулька 
активистами кампании «Говори правду!» было 
направлено коллективное обращение к мест-
ным органам власти. В своем обращении жите-
ли микрорайона информируют о наличии серь-
езной проблемы для ряда категорий граждан. В 
первую очередь она касается молодых родите-
лей, детей, пенсионеров, жителей ряда домов 
возле магазина, торгующего дешевыми плодо-
во-ягодными винами.  

 «Каждый день с 8-ми часов утра люди, 
ведущие асоциальный образ жизни, начинают 
собираться возле магазина и распивать спирт-
ные напитки. Они собираются под окнами жи-
лых домов в зеленой зоне, куда так же прихо-

дят молодые родители гулять с детьми. Все 
жители близлежащих домов и прохожие вынуж-
дены слушать нецензурную лексику, остере-
гаться пьяных и неконтролирующих себя лю-
дей. Жители неоднократно вызывали наряды 
милиции, однако это не помогло улучшить ситу-
ацию. По прошествию одного-двух часов граж-
дане, ведущие асоциальный образ жизни, про-
должают снова собираться. Ситуация с каждым 
месяцем все усугубляется. Санитарные усло-
вия на прилегающей территории также остав-
ляют желать лучшего», - комментирует ситуа-
цию активистка кампании «Говори правду!» 
Вероника Качан. 

В своем коллективном обращении они про-
сят принять срочные меры по восстановлению 
прав и законных интересов жителей микрорай-
она, обеспечить порядок на указанной террито-
рии.                                              http://mybrest.by/ 
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В ПАМЯТЬ О ЖЕРТВАХ 
памяти жертв политических репрессий, который отмечается в 
Беларуси 29 октября.  

«Аналогичные памятные акции мы проводим ежегодно. И 
каждый раз вспоминаем, что в ночь с 29 на 30 октября 1937 года 
в минской тюрьме НКВД было расстреляно более 100 белорус-
ских писателей, ученых, государственных деятелей. Всего за 
советский период политическим репрессиям в Беларуси было 
подвергнуто порядка миллиона человек. Репрессиям нет оправ-
даний. И мы не должны забывать о них, если не хотим, чтобы 
это когда-нибудь повторилось», — заявила политик.  

http://naviny.by/  

Брестские социал-демократы, активисты гражданской 
кампании «Говори правду» и правозащитники 29 октября 
почтили память жертв политических репрессий.  

«На Тришинском кладбище в Бресте мы возложили цветы к 
монументу жертвам политических репрессий и минутой молча-
ния почтили их память, — сообщила БелаПАН председатель 
Брестской городской организации Белорусской социал-
демократической партии (Грамада) Анна Канюс. — Затем во 
второй половине дня в офисе нашей организации провели тема-
тический круглый стол».  

По ее словам, эти мероприятия были приурочены ко Дню 

ДЕНЬ ПОМИНОВЕНИЯ 
предков, которые захоронены на нашей земле, чтобы такие тра-
гические события у нас не повторялись» - подвела итоги акции 
руководитель районной организации БСДП г. Бреста  Светлана 
Олесюк. 

http://zapraudu.info/ 

Представители кампании «Говори правду!», Белорус-
ской социал-демократической партии (Грамада), правоза-
щитники в День поминовения предков (Дзяды) посетили  
Брестское гарнизонное кладбище, возложили цветы и за-
жгли свечи у памятных знаков в честь павших воинов-
Брестской крепости, защищавших ее в сентябре 1939 и в 
июне 1941 гг. 

«В этом году исполнилось 100 лет с начала первой мировой 
войны, 75 лет с начала  Второй мировой войны, 73 года с нача-
ла Великой Отечественной. Эти трагические события унесли 
миллионы жизней белорусов, поляков, украинцев, русских, ев-
реев и людей многих других национальностей, в том числе жив-
ших в Бресте. На территории города находятся тысячи захоро-
нений, как следствие всех этих трагических событий. Только 
начало формироваться третье поколение граждан Беларуси, 
которые не знают войны на своей земле» - комментирует свое 
участие в акции активист «Говори Правду!» Валентин Лазарен-
ков. 

«Мы считаем, что заслуживаем большей исторической спра-
ведливости. На брестской земле мы никогда не были инициато-
рами войн. Решения больших держав и империй приводили к 
трагическим последствиям у нас. Поэтому мы чтим память 

http://naviny.by/rubrics/society/2014/10/29/ic_news_116_447990/
http://belapan.by/
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В Бресте поменялся 
глава городской ад-
министрации. Алек-
сандра Палышенкова 
сменил на посту Алек-

сандр Рогачук. События такого рода всегда становятся пово-
дом оглянуться на недавнее прошлое и потешить себя 
надеждами на лучшее будущее. 

«Брестская газета» решила спросить у брестчан, что, по их 
мнению, за 10 лет пребывания в должности председателя горис-
полкома Александра Палышенкова наш город обрел, в чем при-
рос и обогатился, а также о том, в чем городские власти были 
неправы и чем вызвали их недовольство. Для этого мы обрати-
лись к героям публикаций «БГ», которые в свое время вы-
сказывали на страницах газеты серьезные претензии к ре-
шениям и действиям городских властей. 

Мы задали им следующие вопросы: 
1. Как вы оцениваете состояние городского хозяйства, кото-

рое досталось Александру Рогачуку в наследство от Александра 
Палышенкова? Что за годы его руководства появилось в Бресте 
нового, хорошего, интересного, заслуживающего похвалы и одоб-
рения, а в чем городские власти были неправы, какие их дей-
ствия вызвали ваше недовольство? 

2. На чем, по вашему мнению, следует в первую очередь 
сосредоточить свое внимание новому мэру? Что надо подтянуть, 
улучшить, исправить, а что продолжить, расширить, какие успехи 
закрепить? 

Свое мнение высказал председатель Брестской област-
ной организации Белорусской социал-демократической пар-
тии (Грамада) Игорь Масловский: 

1. За 10 лет наш 
Брест действитель-
но преобразился в 
лучшую сторону. 
Это строительство 
новых микрорайо-
нов, реконструкция 
Советской с уста-
новлением памятни-
ка 1000-летию Бре-
ста, строительство 
части западного 
обхода, ряда спор-
тивных, культурных 
и торговых объек-
тов. 

Если же судить 
с точки зрения прав человека, то за это время закрепилась прак-
тика запрещения большинства общественно-политических меро-
приятий. Так, за 10 лет Белорусской социал-демократической 
партии (Грамада) только один раз в прошлом году разрешили 
провести демонстрацию 1 Мая в защиту социально-
экономических прав. Провели без эксцессов в соответствии с 
законодательством, но в этом году опять отказали. И это государ-
ственный праздник, но каждый раз находили повод, чтобы запре-
тить. 

Мы часто обращали внимание городских властей на состоя-
ние дорожного покрытия, благоустройство дворовых территорий, 

РАЗРАБОТАТЬ СТРАТЕГИЮ 

РАЗВИТИЯ ГОРОДА! 

нехватку детских садов, школ, учреждений здравоохранения. В 
этих сферах частично решались вопросы, но многие так и оста-
лись ждать своей очереди. Неуслышанной осталась поднятая 
нами проблема восстановления Детского городка. Школа-сад в 
Южном, несмотря на обязательство горисполкома ввести в экс-
плуатацию в этом году, так и осталась на уровне фундамента. 

2. Как правило, мэра избирают на всеобщих городских выбо-
рах. И я желаю, чтобы такие выборы состоялись в Бресте. Тогда 
у мэра будет больше полномочий и возможностей, а также дове-
рия людей. 

Тем не ме-
нее, новому 
руководителю 
города, на наш 
взгляд, следует 
заниматься не 
просто латанием 
дыр от асфальта 
до бюджета го-
рода, как это 
часто было ра-
нее. Следует 
разработать 
стратегию разви-
тия города. А это 
в первую очередь привлечение инвестиций, создание новых вы-
сокооплачиваемых рабочих мест и дальнейшее развитие инфра-
структуры города. Очень важно, чтобы процедура принятия ре-
шений была открытой и прозрачной с учетом интересов горожан, 
чтобы не повторять печальный опыт «Облика» и подобных ему. 
И мы как, социал-демократы, всегда будем реагировать на их 
решение. 

Качественные и доступные образование и медицина в Бресте 
будут также на совести и деловой репутации председателя гори-
сполкома. Для нас это базовые ценности. 

Александр Рогачук в свое время вводил один день родного 
языка в своем отделе облисполкома. Надеемся, эта хорошая 
традиция теперь закрепится и в горисполкоме. По вывескам, 
названиям, обучению наш город какой-то англо-русский. «У гэтым 
нічога дрэннага няма, але крыўдна за родную мову». Специаль-
ная программа популяризации развития родного языка будет 

поддержана горожанами. 
     Мы думаем, что новому 
председателю необходимо лоб-
бировать, в хорошем смысле 
этого слова, активизацию мало-
го приграничного движения. Это 
и пешеходный пограничный 
переход, и безвизовый режим, и 
развитие культурных и экономи-
ческих связей. 
     Успехов во всем этом и дру-
гих начинаниях во благо 
брестчан! Первые 100 дней 
критиковать не будем. Но свои 
предложения в этот срок обяза-
тельно представим.  

http://www.b-g.by/ 
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Ответственная за выпуск 

Анна Канюс 
Размножен на копировальной технике  

Бюллетень основан Брестской областной организацией 

БСДП 
Брест, ул. 17 Сентября, 22-24, тел. 22-06-03 
Материалы представлены кампанией «Говори правду!» и  
инициативой «Наш Город» Тираж—290 экз. 

Анна Канюс—председатель 
Брестской городской организа-
ции БСДП. Окончила Брестский 
госуниверситет и Европейский 
гуманитарный университет. 
Магистр политологии. В настоя-
щее время докторант факульте-
та журналистики и политиче-
ских наук.  

ВОТ ТОЛЬКО ВОЕНКОМ 

ФОТОГРАФИРОВАТЬСЯ ОТКАЗАЛСЯ... 
ствующий военный госпиталь, расположенный в лесопарковой зоне. 
Точно такой был в Бресте, но давным-давно закрыт. Единственная 
структура, которая выражала публично протест – была областная 
организация Белорусский социал-демократической партии 
(Грамады), а все военно-патриотические организации это просто 
проглотили. 

Нашли понимание у В. Базанова инициативы по решению регио-
нальных проблем, которые находятся на территории его избира-
тельного округа. Первая – это «узаконенное браконьерство» или 
аренда 10 км реки Мухавец. Брестская областная организация 
БСДП в настоящее время ведет кампанию за возвращение в обще-

доступное пользование 
участка, сданного в аренду 
обществу, которое имеет 
только ограниченную ответ-
ственность и непрофиль-
ное название ООО 
«Белэлектростроймонтаж», 
его истинным хозяевам – 
народу Беларуси! Достигну-
та договоренность, что 
копии подписей также будут 
отправлены депутату для 
содействия в решении про-
блемы.  
     Вторая инициатива – это 
доведение до логического 
завершения нашей кампа-
нии «Тысяча и одна ямка» 
в микрорайоне Южный. В 

результате кампании, проводимой «Говори правду», реконструиро-
вана улица Рокоссовского и 2 проезда. В течение последнего меся-
ца, спустя почти 2 года, уложен тротуар на проезде, соединяющем 
улицы Жукова и Рокоссовского. Однако выезд из проезда напрямую 
заблокирован, а в ответе горисполкома содержится информация, 
что ведутся работы по организации проезда транспорта через дис-
петчерский пункт «Южный городок» - то есть через остановку обще-
ственного транспорта. Этот факт противоречит требованиям 1100 
подписантов обращения и вызывает обеспокоенность родителей 
соседней гимназии за жизнь и здоровье детей. Договорились про-
двигать идею одностороннего движения с прямым выездом на улицу 
Жукова.  

                                                        Игорь Масловский 
    http://www.belaruspartisan.org/ 

Продолжаем  встречи  с  депутатами  ПП  НС  РБ  от  имени  
50 000 граждан нашей страны, которые поставили подписи за 
проведение Народного референдума.  

Побеседовали с Владимиром Базановым - депутатом и заме-
стителем председателя Постоянной комиссии по национальной 
безопасности. Упреждая праздное любопытство, сразу же замечу: 
вопросы о присоединении «части Псковских, Смоленских и Брян-
ских земель, когда-то принадлежавших Беларуси», о чем обмол-
вился А. Лукашенко на пресс-конференции, не обсуждали.  

А вот наше предложение о необходимости мирных, эволюцион-
ных и цивилизованных перемен для Беларуси нашло понимание у 
бывшего военного комисса-
ра Брестской области и его 
помощников. 

Мы изложили свою 
позицию по каждому вопро-
су Народного референду-
ма.  

На наш взгляд, пора 
прекратить разные спеку-
ляции на тему образования 
и здравоохранения. Одни 
инициативы Тозика в этой 
сфере чего стоят! Если нет 
однозначного понимания 
Конституции РБ, то давайте 
проведем референдум, 
пусть люди выскажут свое 
мнение и закрепим это 
всеобщим волеизъявлени-
ем. Бесплатное качественное и доступное образование, здраво-
охранение – приоритет для социал-демократов. Для нас – это во-
прос нашей идеологии, наших ценностей. Коллеги по Народному 
референдуму («Говори правду!», Рух «За Свободу», ПБНФ) полно-
стью разделяют эту точку зрения.  

Обсудили целесообразность присутствия военных баз на тер-
ритории Беларуси. Наша позиция: внеблочный статус не будет 
позволять втягивать страну в военные, да и в политические кон-
фликты.  

Валентин Лазаренков от кампании «Говори правду!» передал 
предложение узаконить для ряда категорий граждан статус «Дети 
войны». Тут же вспомнили, что, будучи в Херсоне наблюдателями 
на последних президентских выборах в мае 2014 года видели дей-

З ДНЁМ НАСТАЎНІКА 
поспехаў і натхнення, дабрабыту, 
шчасця ў асабістым жыцці, 
гарантаванага клопату дзяржавы 
за сваю працу» - пракаментаваў 
віншаванні педагогам актывіст 
Брэсцкай абласной арганізацыі 
БСДП і настаўнік Віктар Кавалюк.  
     БСДП заўсѐды выступала і 
будзе выступаць за прысваенне 
настаўніку статусу дзяржаўнага 
служачага.              http://bsdp.org/ 

Брэсцкая абласная арганізацыя Беларускай сацыял-
дэмакратычнай партыі (Грамады) накіравала віншаванні 
ўсім школам г. Брэста ў сувязі з прафесійным святам Днѐм 
настаўніка!  

«Бясплатная якасная і даступная адукацыя з'яўляецца 
адным з прыярытэтаў Беларускай сацыял-дэмакратычнай 
партыі (Грамады). Мы верым, што толькі праз даступную 
адукацыю кожны жыхар Беларусі зможа ажыццявіць сваѐ 
асноўнае права - права на годны ўзровень жыцця. Праца 
настаўніка гарантуе гэта кожнаму юнаму жыхару Беларусі! Ўсім 
настаўнікам, выкладчыкам і выхавальнікам мы жадаем творчых 


